

## Estudiantes de Bioanálisis inician Práctica Superior Supervisada

Escrito por Rafael Paez

Lunes 08 de Febrero de 2016 10:06 -

---

En un acto celebrado en el Salón de Orientación de la Biblioteca Pedro Mir, la Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, presentó al segundo grupo de estudiantes del Plan 14 de la carrera Bioanálisis, quienes inician su Práctica Superior Supervisada en distintos centros de salud; así como en otras instituciones relacionadas con el campo de acción de esta profesión.



Segundo grupo de estudiantes del Plan 14 de la carrera de Bioanálisis, que inician su Práctica Superior Supervisada.

La mesa principal de la actividad fue integrada por Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis; Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional (OSEPLANDI), en representación del decano de la FCS, doctor Wilson Mejía; Zoila Rita García, directora de los Laboratorios Clínicos del Ministerio de Salud Pública; y Juan José Adames, especialista en Administración y Gestión de Calidad, quien dictó la conferencia titulada “Bioética en el laboratorio y atención al paciente”.

Las palabras de bienvenida al evento estuvieron a cargo de la doctora Elías de Quiñones,

## Estudiantes de Bioanálisis inician Práctica Superior Supervisada

Escrito por Rafael Paez

Lunes 08 de Febrero de 2016 10:06 -

---

quien dijo sentirse satisfecha de que la salida de estudiantes del plan 14 sea un objetivo que se logra semestre tras semestre, por la oportunidad que esto representa para el futuro profesional en términos de experiencia práctica.



Autoridades de la FCS, **invitados del Ministerio de Salud**, y conferencista que

Este grupo de internas está compuesto por nueve personas; entre ellas, la presidenta de la Asociación de Estudiantes de la Carrera de Bioanálisis, bachiller Maridania Jabier Frías, además, Luisa Tavárez Jiménez, Pricesalis Loyola Rosario, Malenni de los Santos Florentino, Milbian Colón de la Cruz, Naftalia Sánchez, Esmilda Merán Santana, Mileydis Guzmán Encarnación y Roxanna de Jesús.

Este acto contó con la presencia de un gran número docentes, jubiladas y estudiantes de la escuela, familiares de las internas, e invitados especiales.